

AGRADECIMIENTOS

En primer lugar quisiera dirigir mis agradecimientos hacia la persona de Don Fco. Javier Payan, mi tutor, por haberme facilitado este trabajo con su dedicación, educación y sabiduría respondiendo siempre a todas mis dudas y facilitándome toda la documentación necesaria mediante artículos y libros.

Gracias también por haber influido en mi motivación en la realización de este proyecto que espero sea el inicio de una nueva etapa en donde se mantenga la ilusión, el optimismo y sabiduría transmitida por todo el profesorado, amigos y familiares.